平成.

概念が通用しない出来事が数多

く起こった1年でした。

発電所の事故など今までの既成

連携協定(TPP)参加問題・消

の問題・環太平洋戦略的経済

力発電に代わる新しいエネルギ

まだまだ進まない復興・

までにない混乱の中にいます。 費税増税の議論など、我々は今

我々青年部に出来る事・果た

年度のスローガンを『前に向か すべき役割とは何かを考えて今

て!上を目指して!!~明日の

為に今夢を語ろう~』としました。

らこそ仲間同士で夢を語り合い

大きな混乱の中にいる今だか

きます中村一正です。どうぞ宜 年部第4代会長を務めさせて頂 しくお願いいたします。 昨年は3・11東日本大震災、 平成24年度、





青年部 広報委員会 正

No.314 萩商工会議所

平成24年度

されました。

告、次年度の事業案などが承認

監査 上村 正男 (向山田塗装面) (カリ・プロジェクト萩) 田中 義一 田中義一 田中義一 田中義一 田中義 田田 田男 (南山田塗装 一田中 一田中 一田中 一田 中 一田 中 一田 中 一田 中 一田 中 一	監	監	プロジ	プロジェ	地域	地域	人財	人財	街づく	街づく	情報	情報	広報	広報	総務	総務	副会長	く副り会	副会長	直前	숲
計 村 田 町 藤 村 一 井 井 子 代 田 本 根 村 中 田 村 中 井 井 子 代 田 本 根 村 中 田 村 中 井 井 子 健 知 記 一 元 中 村 雅 正 月 田 村 一 田 村 一 田 村 一 田 村 一 田 村 一 田 村 一 田 村 田 村 日 日 日 日 日 日 日 日 日		査	クト	クト	父流副委員長	父流委員長	育成副委員長	育成委員長	6)	(1)	週信副委員長	週信委員長	副委員長		副委員長	安員長	(広報・地域交流)	/口ジェクト萩)((情報通信・街づ	(総務・人財育成)	会長	長
工 東 钽 プデ / 商 雷 ん 仏 石 石 石 十 生 早 ソ ソ 洒 丁羔 八 田 黒	新	村	田英	町伸	藤峰	村直	功	武周		大	康史	真	代	田知	本記	 —	村	中義一	謙一	田正	村一
	有建築文化商事	上村事務所	萩酒類販売㈱	ッポ プディ	リノ	村商	林電	あんの	たな	白井石材店	タス	奎	有三戸電気工事	有勝景 庵	ング	クリーン	中村酒造㈱	税理士事務所田中義一	株内八	ili	中村畳表店

動していきます。皆様方のより 年部会員一丸となって全力で活 ただきます。 した。このスローガンの下、 し上げましてご挨拶とさせてい 層のご指導ご鞭撻をお願い申 青

に行動するという思いを込めま 少しでも上を目指して、 前向き

リーで行われました。 主管のもと、朝陽ゴルフカント 会議・担当者会議が山陽YEG 会長会議では本年度の活動報 3月3日出第4回県青連会長

と共に宴はスタートしました。 ルな余興が始まり、中村24年度 懇親会。古閑県青連会長の挨拶 各会議を終え、待ちに待った大 印象に残りました。約2時間の という意見が多数となったのが ことが復興支援への近道である 連・各YEGが絆を深めて行く れからの備えや対策などについ における各単会の活動報告、 名刺交換、歓談のあと、パワフ 意見が出され、最終的には県青 た。各グループに分かれ様々な ての意見交換会が行われまし 担当者会議では東日本大震災

緒に活動しませんか **禁** 中 (!)

本年度で卒会の我らが「岡」県 況の中、会は終盤に差し掛かり、 アクシデントもありながら大盛 会長も参加。コーラを吐き出

あり、笑いありの青年部らし

卒会挨拶をされました。緊張感 顧問も涙をこらえながらの熱い 青連顧問に涙の花束贈呈式‼岡



す

岡顧問お疲れ様でした



萩YEGより7名参加

の後、 れました。 は二次会の闇へと向かって行 熱い第4回会長会議でした。そ 岡顧問、 山田23年度会長

·担当者会議 連第4回会長

た。 岡顧問本当にお疲れ様でし

内田 郎

を考えております。 催及びこれから先の青年部の事 常総会や臨時総会、卒会式の開 を見据えて、青年部規約の検討 ●今年度の総務委員会では、 通

りますが、昨年の経験を生かし 2年目でまだまだ未熟な事があ 長を務めさせて頂きます。理事 青年部を盛り上げていきますの て頑張って参ります。 で皆様1年間宜しくお願いいた 私自身、今回で2年連続委員 心強い委員会メンバーと共に

総務委員長 山根 彦

> まで以上に関心を持って頂ける 年部の活動をより良くアピール ように、工夫していきたいと思 していく事を考え、読み手に今 のもと、精一杯頑張ります。 今ご覧頂いております青年部コ では青年部全体の活動報告を、 せて頂く兼田知明です。委員会 で不安もありますが、中村会長 え致します。初委員長という事 ●この度、広報委員長を務めさ 委員会のメンバーと共に、青 ナー「踊車」にて皆様にお伝

っています。1年間、どうぞ宜 しくお願い致します。

広報委員長 兼田 知明

動の更新・整備・改善を掲げ活動 実施も予定しています。 通年目標として青年部WEB活 して参ります。また、視察研修の 今年度情報通信委員会では、

り上げていきたいと思っておりま 会」も予定しております。 アップをお待ちしております。又、 すので、会員の皆様からの多数の 情報通信委員会ならではの 今年度新たな試みと致しまして、 まだまだ分からない事ずくめで 「青年部ブログ」も引き続き盛

情報通信委員長 宜しくお願い致します。 最大限頑張って参りますの 金 子 真大

プイベントを行います。さらに 昨年に引き続き、ナイト観光の ョップも開催する予定です。 活性化を目的としたライトアッ ●今年度街づくり委員会では、 アップ資源を作製するワークシ ベントを彩る、新たなライト

りますので、どうぞ宜しくお願 きるよう、 いいたします。 ーと共に、精一杯取り組んで参 くさんの方に萩の魅力をPRで 業を今まで以上に盛り上げ、た 今年で4年目を迎えるこの事 1年間委員会メンバ

街づくり委員長 白井 大和

いでしょうか。 きたいと思います。今、時代が求め 24年度は "人財、育成委員会と称 ぎれもなく、財産である。よって を育てると辞書にあります。 ているのは、まさに、人財、ではな 者)に成れる様、事業を展開して行 の出来るかけがえのない人財(経営 し、新しい価値を創造、 な人物、専門的な知識を持った人物 でもなければ材料でもない、人はま でよく使われています。人は、 が気になりました。この〝材〟とい 【人材】の材を〝材〟と書くところ ·字は、資材・材料などといった形 人材育成とは、将来の為に有用 提案する事

人財育成委員長 阿武 周平

また他団体との交流を深める為 バー一丸となって考えて参りま 会員、家族同士の絆を深める為、 に、楽しめる企画を委員会メン 今年度、地域交流委員会は、

ご迷惑をお掛けする事があるか 参りますので、1年間よろしく と思いますが、一生懸命努めて お願い致します。 いう事で、不慣れな事も多く、 私自身、 地域交流委員長 初理事、 初委員長と

岡村 直 人

の委員長を務めます井町伸二で ●今年度プロジェクト萩委員会

> ますので、この1年宜しくお願 はありますがメンバー共々一致 活性化に加え、地域に安心で安 る事業を今年集中的に受け持つ 街づくり委員会が行っておりま す。宜しくお願いします。さて、 団結して事業を進めたいと思い います。人数の少ない委員会で 査、研究を行っていきたいと思 全な街灯りを常設するため調 事になりました。ナイト観光の したライトアップの常設に関 プロジェクト萩委員会は前年度 いします。

プロジェクト萩委員長 井町 伸二



広報、情報通信、 街づくり、人財育成、 左上より総務、 地 域交流、プロジェクト萩、各委員長

命会說

入会して6年、いよいよ卒会す



来成23年度、最後の青年部事平成23年度、最後の青年部事

和やかな雰囲気の中で、卒会大な会となりました。

者一人一人から在籍中の思い出話・青年部に対する想いを熱く語っていただき、笑いあり、涙語っていただき、笑いあり、涙

ございました。 林功剛 卒会生の皆さん、おめでとう

る日が来てしまいました。 思い出に残るのは平成22年度 相対育成委員会です。この委員会最材育成委員会です。この委員会最材育成委員会です。この委員会最初の事業で、委員会メンバー手作りによる寸劇と講義を併せたセミナーを行いました。委員会メンバー手信りあげたセミナーだった為か、このセミナー以降強い絆が生まれ素のセミナー以降強い絆が生まれ素のセミナー以降強い絆が生まれ素のできる青年部です、現会員・入会できる青年部です、現会員・入会

池田 克地

される方、ぜひ頑張って下さい。

年間本当にありがとうございまし 部の皆様の心の広さを感じており でしたが、どんな時も変わらず接 後の商工会議所と青年部の益々の を重ねていきたいと思います。今 ました。青年部で学ばせて頂いた 変ご迷惑をおかけすることばかり に貢献する大切さも教えて頂きま 縁を頂き、又、本業を通じて社会 ことを大切に考え日々臨床で修養 して頂きご指導頂けることに青年 いすることがなかなか出来ずに大 した。仕事柄委員会も含めお手伝 ご発展をお祈りしております。8 青年部を通じて多くの人とのご 今 田

り越えることができました。

方や仲間達の一言で何度となく乗

この度20年という長い様で過ぎてみればあっという間に終わってしまった青年部を卒会することとなりました。現役のメンバーをはじめたくさんの方々に支えられてこの20年を過ごすことが出来てこの20年を過ごすことが出来たと思っています。本当に皆さんありがとう。そして感謝・感謝です。今後は皆さんの活動が今以上す。今後は皆さんの活動が今以上す。今後は皆さんの活動が今以上で新しいアイデアでどんどん変化していくことを楽しみにしつつ青年部を見守っていきたいと思います。

なりました。 岡生子本当にありがとう!!お世話に

でも忘れることができません。 中成9年に青年部に入会しました。入りたての頃、先輩方の温かた。 大きがさせていただいた事業を がご指導に支えられ、特別に家族 がご指導に支えられ、特別に家族

つなげていきたいです。
間達との出会いを大切に、今後にの青年部活動を通じての経験、仲の

上村 勇介

皆様、大変お世話になりました。

青年部に入会して約12年、長いようで短かった青年部もいよいよ中には様々な経験をさせて頂きました。職業柄、休日の事業には、なかなか参加出来ないことも多々なかなか参加させて頂いた事業では多くめ参加させて頂いた事業では多くの勉強をさせて頂いた事業では多くの勉強をさせて頂きました。

草野力也

私は、平成5年度第25代岩川 私は、平成5年度第25代岩川 で頂きました。

特に、夏まつり、会員大会の実行委員長を務めさせて頂いた時でで、当日までの準備等で遅くまでは、当日までの準備等で遅くまでは、当日までのがありました。この経験を今後、のがありました。この経験を今後、のがありました。といとしていと思います。長いようで短い間でしたが、対している。



下段左から、時山秀生さん、草野力也さん、池田克也さん

いって欲しいと思います。 事業所また地域の発展に活 とても素晴らしい場所です。 感謝いたしております。 人生に活かしていこうと考えてお 青年部で学んだ事を、 つでも多くの事を自らに吸収して して沢山の経験を積む事のできる 会員の皆様のおかげと思 色々な事を教えて下さった先輩 事卒会を迎えることができました。 青年部は多くの人と出会い、 成 そして共に活動した現役の 8 長い間あり 年に入会以 来、 がとうござい これ い心より 本年度 からの 自分も かして 郎

が少し心残りです。 ない事を学び、私自身成長させて 伝統ある萩YEGを盛り上げ、 事業などもあり、 年程は仕事の都合で出席できな えない財産となりました。ここ2 での思い出は、お金では決して買 っぱいです。 頂く事ができ、感謝の気持ちで 沢山の人に出会い、 卒会する事になり、 青年部に入会して12 いような?:複雑な心境です。 現メンバーにはこれからも いたいと思います。 私にとっての青年部 迷惑をかけた事 最後になりま 普段経験でき 寂しいような 年!!今年で 頑

 σ

西本

篤

郎

時間外労働(残業・休日労働)は…

事前に『時間外・休日労働に関する協定(36協定)』の届けが必要です。

山口労働局のホームページの「労働に関するあれこれ 動き 」から 36協定届の様式や記入例を入手していただき、協定して労働基準監督署に届出てください。

労働時間は原則、1日8時間、1週40時間と定められ、これを超えて労働させる場合には「何時間まで延長できるとするか」を労使の協定の形(36協定)で監督署に届出ない限り違法な残業となってしまいます。

また、この36協定を結ぶ際の延長時間には労働者の健康を考えた目安の「限度時間」(例えば1月45時間)が設けられていて、臨時的な事情を想定してこの限度時間を超えて協定する方法(特別条項付き協定といいます。)もありますが、この場合は法定の割増率25%を超える割増賃金率にする努力義務があって、この率を協定の中で定めることになっています。

詳しくは、萩労働基準監督署(TEL0838-22-0750)へお気軽にお問い合わせください。